

学校だより

Nakijin Times

長月 (ながつき)

令和3年9月9日 今帰仁小学校

2021 September Ninth(9th)

文責：校長 屋良 篤

Number 29

2学期が始まるやいなや村内小中学校が臨時休校となり、今週からようやく学校が再開されました。しかし、本校では欠席者が多く、今日までの4日間の平均欠席者数は101名となっております。その7割程度がコロナ感染防止による自粛の欠席となっており、お子様や保護者の皆様には、多大なご心配とご迷惑をおかけし、誠に申し訳なく思います。学校でも感染対策をより強化し、消毒設置個所の増設やお昼休み時間の遊び場の指定と人数制限等、更に踏み込んだ対策と、これまでの新しい生活様式に沿った感染対策をしっかりと整え、学校教育活動を推進してまいります。保護者の皆様におかれましても、ご家庭での感染防止対策を改めて意識させて頂きますようよろしくお願い致します。また、現在6年生がリモートを活用した授業に取り組んでいます。教室での授業内容を、児童に持たせたタブレット端末に結び付け、登校自粛している児童へも学習内容が視聴できるようにしております。今後、5年生から3年生においても、準備が整い次第リモート活用に取り組んで参ります。1.2年生においては、今のところタブレット端末の確保ができておりません。準備できるまでにはしばらく時間がかかると予測されます。欠席の場合は、学習プリント等での対応となりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

子ども達が登校して友達と遊んだり、体育や図工などの技能教科を共に学んだりしていくことは、教育活動の中で、とても大切なことだと考えています。一日でも早く子ども達が登校できるよう、学校でも感染対策に全力を尽くしてまいりますので、ご家庭でのお子様の心もケアもよろしくお願い申し上げます。

新しい先生のご紹介

2学期になってお二人の新しい先生が着任しましたので、ご紹介します。

通級指導担当 ながはま 長浜 しんのすけ 真之介 先生 (左写真)

ALT William Nevil Watson (右写真)
ウイリアム ネビル ワトソン 先生



1年生 アサガオに種ができたよ



上の写真は、昨日の1年生の様子です。1学期に植えたアサガオに種が実りました。子ども達が嬉しそうに種を収穫している様子です。この種からまたアサガオが咲くといいね。